
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  OS  MUSEUS

MUNICIPAIS, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Junto ao Campus da USP em nossa cidade, estão instalados o

Museu Municipal Histórico e de Ordem Geral “Plinio Travassos dos Santos” e o Museu

Municipal  do  Café  “Francisco Schmidt”,  que possuem um relevante  acervo  e sempre

foram destino de visitação de turistas que vêm a nossa cidade, moradores em geral, e em

especial estudantes, notadamente da Educação Básica, além de espaço para atividades

complementares comunitárias, como o Chorinho no Coreto dos Museus, que sempre foi

bastante apreciado e tradicionalmente reconhecido.

Consta que os referidos Museus, estão há algum tempo, e mais

uma vez, com visitação suspensa, inicialmente por conta da COVID-19, e hoje, consta

que por falta de conservação e manutenção do prédio, ou coisa que o valha.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

1. Procede a informação de que a visitação aos Museus

Municipais junto ao Campus da USP está suspensa? Em caso positivo, favor informar de

forma detalhada e clara, quais as razões pelas quais isto está ocorrendo?

2. Qual  a  previsão  de  reabertura  das  visitações  aos

Museus citados?

3. Está  programado,  também a  retomada  do  projeto  do

Chorinho no Coreto dos Museus? Em caso negativo, por qual razão? Em caso positivo,

para quando está previsto a retomada do projeto?
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Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 09 de março de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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